

No 32

NOTES HISTORIQUES SUR FIELD (suite)

NOS ASSOCIATIONS RELIGIEUSES

Comme dans toutes les paroisses bien organisées au point de vue religieux, Field possède depuis longtemps des groupements dans chaque catégorie de personnes. Ainsi les femmes mariées peuvent faire partie de la Congrégation des Dames de Ste-Anne. Nos jeunes filles sont invitées à demander leur admission dans la Congrégation de la Ste Vierge. La ligue du Sacré-Coeur qui a pour but de grouper les hommes mariés et les jeunes gens, est aussi en honneur dans notre paroisse et enfin pour préparer les enfants, garçons et filles, à faire partie plus tard de ces différentes associations et leur faire prendre dès maintenant des habitudes de piété, nous leur offrons les avantages de la "Croisade" qui est très prospère et dont les membres nous édifient principalement cette année.

La Congrégation des Dames de Ste-Anne.

Cette association de nos mères de famille existe depuis 35 ans. Ces Dames en retirent personnellement des fruits spirituels nombreux. Elles s'édifient mutuellement par la régularité à leur communion et à leurs réunions mensuelles. Elles s'entraident par leur charité et leur dévouement lorsque la maladie ou les épreuves s'attaquent à l'une d'elles. Il faut également ajouter qu'elles sont d'un puissant secours pour toutes les organisations paroissiales. Tous les ans, elles contribuent largement au soutien et aux améliorations de leur église. C'est dire que ces dames s'intéressent à toutes nos oeuvres.

Pour le maintien et la prospérité de leur Congrégation, toutes doivent se faire un point d'honneur d'en observer scrupuleusement les règlements et de mener une vie exemplaire.

La Congrégation de la Ste Vierge.

Nos jeunes filles ont l'avantage de faire partie de la Congrégation de la Ste Vierge. Les Enfants de Marie, c'est le nom qu'elles portent, trouvent, elles aussi, le moyen de se sanctifier, de s'édifier et de contribuer à la sanctification des autres. La jeune congréganiste sérieuse se prépare ainsi un avenir digne d'un Enfant de Marie, sans qu'il lui en coûte beaucoup, en observant fidèlement un règlement de vie, qu'elle accepte volontiers le jour de son admis-

sion dans la Congrégation. En effet, lors de la cérémonie de la réception, la future Enfant de Marie promet sur son honneur: "de fuir les réunions dangereuses, les bals, les spectacles, les fréquentations coupables, les mauvaises lectures et tout ce qui pourrait être une occasion de chute pour son âme et une flétrissure pour la Congrégation".

La Congréganiste fidèle à cet engagement attire certainement sur elle les faveurs de sa bonne Mère du Ciel et avec le secours de la Vierge Marie elle s'assurera ainsi un avenir heureux.

La semaine religieuse

Lundi: - Gd'messe pour le repos de l'âme de François Laforge payée par la quête au service.

Mardi: - Gd'messe pour Léon Legault recommandée par Mme Emile Quenneville, sa fille.

Mercredi: - Gd'messe pour Alfred Lalonde recommandée par son épouse.

Jeu'di: - Gd'messe pour Mme Armand Blais recommandée par Mme George Robidas, sa mère.

Vendredi: - Gd'messe d'action de grâces à l'intention de Mme Joseph Labrosse Senior.

Samedi: - Gd'messe au couvent pour Lionel Aubin par Géraud, son frère.

Dimanche, le 21, après la grand'messe:

REUNION DES DAMES DE STE-ANNE

Une formule de demande pour la brochure "NOS ENFANTS" sera distribué à toutes les mères de famille.

Cette plaquette renferme des renseignements très importants et nous vous encourageons à vous la procurer. Elle vous sera adressée gratuitement.

VENDREDI le 26 JANVIER

Soirée Récréative des Enfants de Marie chez Mlle Marie-Luce Thibert.

Il y aura les élections annuelles de la Congrégation.

Toutes sont invités et en particulier, celles qui aspirent à devenir membre de la Congrégation.

DEFENITION

Gaité - L'exubérance de vie, signe authentique de la santé de l'âme.